
【一般質問】　第239回平成23年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 新市長による機構改革と職員採用のあり方について
① 機構改革について検討メンバーとスケジュールについて
② 多額の滞納に伴う徴収体制等について
③ 総合案内の設置について
④ 今後の職員採用のあり方について

２． 指定管理制度の現状について
① 関係部署の意見交換や問題点等のチェック体制について
② 老朽化している施設の予算措置について
③ 指定管理期間をどうするのか？
④ （オークタウン加西）事業内容と条例の関連等
⑤ 今後について（市長の意向）

３． 子どものいじめの現状と課題について
① 加西市の現状等について
② 教育委員会として教職員への指導等

１． 農地・水保全管理支払交付金について
① 審査経緯と選択結果について
② 審査の公表について
③ 採択にもれた地域の水路等に対する整備について

２． 防犯灯について
① ＬＥＤ灯について（設置状況とその性能及び検証結果）
② 今後の設置数アップと電気代について
③ 設置基準について

３． 学校施設の非構造部材の耐震化
① 現状と対策について

４． 総合教育センターについて
① 研修機関としての環境整備について（機器・図書等）

５． 公立幼保施設統合・民営化について
① 施設の傷んだ現状と環境整備について
② 今後の方針に変更あるのかどうか
③ 民営化による環境改善・経費削減と子育て支援施策への充

当

６． 総人件費２割削減に向けて
① ５５歳を超える職員の昇給号数を４号級から２号級に半減

する条例について
② 総人件費２割削減はいつまでに実現されるつもりなのか

質　問　内　容

14番
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【一般質問】　第239回平成23年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 第５次加西市総合計画について
① ５万人都市再生の効果的な人口増対策は（Ｐ１５）
② 若者が働きたくなる産業の創出、誘致の方法は（Ｐ４２）
③ 街に芸術文化があふれる機会の創造とは（Ｐ２５）
④ スマートグリッドの実現を具体的に説明を（Ｐ７１）
⑤ 財政見通しに関し、国の借金を念頭に置いたか（Ｐ１９）

２． 市職員人材育成基本方針について
① 加西市への熱い思いと改革精神にあふれた自立型職員の育

成方法は

３． 教育について
① 加西市ならではの教育理念は
② 加古川市は、将棋によるまちおこしを行っているが、その

内容は

１． 加西インター周辺の活性化について
① インター周辺の農地（圃場整備）について加西市の考え方
② インター出入り口南北県道の活性化の具体的な考え方

２． 加西市民病院について
① 今なぜこの時期に医薬分業なのか
② 調剤薬局が１店舗で患者の便宜は図れるのか
③ 病院利用者の苦情が軽く処理されすぎではないか

３． 加西市役所におけるコンプライアンス整備について
① 今までにセクハラ・パワハラは存在したか
② コンプライアンスの窓口はどの部署が総括しているのか
③ 利用者の苦情処理簿等記録は残してあるか

４． 任期付職員内定取り消し慰謝料請求事件について
① 訴状を確認後の進捗状況の確認をしたい
② 裁判にもつれ込んだ場合勝利はあるのか

１． 市役所機構の見直しについて
① ７月度の人事異動の目的は
② 市長の目標とする所は何か（市役所の方針）
③ 来期に向けた各部の目標は
④ 市民サービス
⑤ 総人件費の２０％削減はどの様にされるか

２． 現在の農業における諸問題について
① 今年度の農地・水・環境保全事業について
② 加西市のＴＰＰについての考え方について
③ 地産地消について
④ 食育推進計画について

8番
衣笠利則
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【一般質問】　第239回平成23年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 北条鉄道について
① 現在の経営状況は
② 乗客数拡大の為の取組は
③ 観光資源としての取組は

２． コミュニティバス、はっぴーバスについて
① 各補助金の額と根拠は
② はっぴーバスの路線拡大の予定は
③ 一部地域のみの運行は、不公平感があるのではないか

３． 青野原駐屯地周辺整備事業について
① 今までの実績は
② どの地区を対象にしているのか
③ どの様な事業を対象としているのか
④ 今必要としている事業は何か

４． 公共工事について
① 分切りについて
② 最低制限価格の見直しについて
③ 地元業者を最優先に

１． 今後の学校耐震化、小中学校の教育、幼保一元化、民
営化について

① 富田、西在田小学校の木造校舎の耐震化について
② 中学校区内での連携の具体案
③ 東京大学と連携をして、どのような研究をし、何を創るの

か
④ 幼保の形を最終的にどのようにするか、どこからどのよう

に始めるか

２． 第５期介護保険事業計画について
① これからの特養などの施設整備の方針
② 要介護状態にならない為の予防、地域での高齢者のケアの

方針
③ 高齢者福祉全体について、どこに力点をおいて実施するか

加西市の高齢者人口のこれからの推移
施設の種類と大体の自己負担額、国、県、市、保険の負担
割合

３． 人口増対策について
① ５万人都市再生　人口増に関する全体的な戦略
② 市営住宅整備の状況と今後の方針
③ 新興住宅等の開発につながる土地政策等の環境整備につい

て

9番
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6番
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【一般質問】　第239回平成23年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 教育方針について
① どのような加西の子どもを育成する所存か

２． 旧教育研修所跡地について
① 所管を財産管理にすべきではないか
② 跡地の利用計画について

３． 工事等競争入札について
① 競争入札において市内業者と市外業者は同等な扱いか
② 市内業者の優位方策について

４． 給食施設等について
① 九会小学校の給食保管場所について
② 給食調理室の暑さ対策について

５． 台風12号の被害について
① 被害の状況について
② 復旧工事等の予定について

１． 加西市における入札制度のあり方について
① 予定価格の設定について
② 最低制限価格及び事前公表について
③ 入札参加資格について
④ 入札参加の選定基準について
⑤ 各制度の見なおしについて

２． 公契約条例制定にむけての取り組みについて
① 加西市としての考え方は

11番
織部　徹
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【一般質問】　第239回平成23年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 友好都市、英語教育について
① アメリカ・プルマン市との今後の友好関係
② ALTについて、JETプログラムや業務委託の評価
③ プルマン市からALT派遣などの人材交流案
④ プルマン市への語学研修プログラムなどの創設案

２． 教科書採択について
① 採択に関する報告書等の取り扱い
② 採択地区協議会、教育委員会を含めた今後のあり方

３． 観光戦略について
① 市内への観光客の特徴
② 観光分野における広域的な連携
③ 観光ポスターの市外配布・掲示状況、効果
④ 路線バス、電車などの車内広告
⑤ 北条鉄道「一口オーナー」制度案

４． 企業誘致について
① 産業振興促進奨励金の活用状況
② 奨励金制度の効果（企業進出、人口、税収、地元雇用、そ

の他）と今後の方向性

５． 第５次加西市総合計画について
① 「住民自治」、「市民」とは
② 第４次総合計画の反省点、第５次総合計画への改善点

１． 公契約の適正化の取り組みについて
① 公契約条例の意義と全国の状況
② 条例制定の問題点
③ 入札制度の改善について

２． 介護保険について
① 保険法改正の意義について
② 地域包括支援センターの役割について
③ 介護予防、日常生活支援総合事業について
④ 介護拠点の整備について

３． 防災計画の見直しについて
① ２３年度計画について
② 消防広域化と防災
③ 災害と公務労働について

４． 教育問題について
① 小中一貫教育の内容について
② 中学校給食早期実施について

4番
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